
出席者47名・欠席者11名・免除会員2名

秋山恒・麻田・後藤・和泉享・加内・眞鍋・松山・中野昌・野口

高岡・田中-会員

　

89.09％（7/20）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 8月のプログラム

3 (№１)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

10 (№2)-暑気払い＆歓迎会

17 (№3)-休　会

24 (№4)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

31 (№4)-客　話

∵ 他RC例会変更

丸亀東　8/8　夜間例会

　　　　　8/15　休会

坂出　8/15→8/11　家族会

　　　　8/22　休会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　田中君　天野君　片岡君

よいことがありました

　秋山憲夫君

新会員に細谷様をお迎えして

　夏見君　和泉清憲君

出席委員長発表を終えて

今年一年出席委員共々

宜しくお願いいたします

　吉田君

細谷新会員を紹介して

　中野和男君

100％出席できて

　小山君

<ニコニコ会計累積/￥97,000>

∵

がんばるＢＯＸ；

なんとなく

　四宮君

新会員をお迎えして

　曾川君

新委員長挨拶をして

　大西君

正人のｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑが聞けなくて

　田中君

100％出席できて

　森高君　山内孝茂君

<がんばる会計累積/￥85,000>

訪 問 者

週報

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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■会長挨拶

「続・しろくま綺譚に誘われて」

2014年8月3日（日）雨 午前11時5分 鹿児島天文館むじゃきの白熊アイス

■幹事報告

①例会後に定例理事会を開催します

②ロータリーの友への寄稿案内の説明

当クラブでの事業で投稿を担当委員会にお願いする場合があります

■例会事業；クラブフォーラム；吉田出席委員長

私自身、出席委員長は2回目になりますが、前回はクラブ

フォーラムでの出席委員長の発表があった記憶はなく、話し

上手でない私は何を話せば良いか分からず、何度も相談し

たり、勉強したり、苦悩の日々を過ごし今日に至りました。

時間が余った場合はお許しください。夏見会長の当クラブの

方針としては、調和と寛容の中でロータリアンとして生きて

行く事に感謝し、親睦と奉仕の基本理念のもと、より一層す

ばらしいクラブへと改善することです。それには、まず出席

することが重要です。今年一年、出席率の向上を目指しま

すのでよろしくお願いします。そこで、活動内容をここで皆さ

んにお伝えします。

一つ目は、出席委員会のメンバーは模範となるべく例会に

出席する、欠席をするならばメークアップをしながら、100％

例会出席をします。会員の皆様も努力してほしいと思います。

私が9年前、入会前の橘さんより面接で「ロータリークラブの

例会に出席することは義務である」と精神注入をして頂いた

おかで、苦難を乗り越えて9年間、100％出席することができました。

二つ目は、全員出席チャレンジDAYを作って出席して頂くと言うことです。第一回目は、

ガバナー訪問時に決行致しました。大勢の方々のご出席、ありがとうございました。こ

のチャレンジDAYを設定するにあたり私なりに過去の出席率を調べたり、諸先輩方の

意見を聞いたりしてみますと、皆さんがよくメークアップをされたそうです。おそらく今よ

り出席率に対して団結されたのではないかと思いました。今年度の目標は“出席率90

％以上”です。今後、数回チャレンジDAYを作ります。次は、会長の誕生日である“9月

21日”です。一致団結、全員出席をして、会長をお祝いしたいと思います。

最後に、出席率の向上は、一人ひとりの行動と皆さんのロータリー愛、出席委員会の

ことを思いやる優しい気持ちだと思います。田中会員の50年間100％例会出席達成に

負けないくらい頑張って出席し、もっと素晴らしいクラブへ改善し、奉仕活動に繋げて

行きましょう。

細谷誠新入会員


